

Konny Höllein deutsche Meisterin

Squash Neuzugang des 1. SC Kempten feiert in Waiblingen Erfolg in der Ü45-Konkurrenz

Kempten Toller Erfolg für den 1. Squash-Club Kempten – und diesmal wurde er von einer Frau erzielt. Die starken Leistungen der Männer in der Bundesliga sind schon an der Tagesordnung. Doch nun sorgte Konny Höllein für Schlagzeilen. Sie wurde deutsche Meisterin in der Altersklasse Ü45. Bei der Seniorenmeisterschaft in Waiblingen in Baden-Württemberg



Konny Höllein

Österreicherin waren es sieben.

holte sich der Neuzugang des 1. SC den Titel. 138 Teilnehmer waren bei den nationalen Titelkämpfen der Senioren an den Start gegangen. In der Altersgruppe der

Höllein war zu Beginn der vergangenen Saison vom SC Füssen nach Kempten gewechselt. Seitdem unterstützt sie das Frauen-Team, das in der Bayernliga aufschlägt.

Im Finale glatt mit 3:0-Sätzen gewonnen

In der Gruppenphase besiegte Höllein ihre drei Gegnerinnen ohne Satzverlust. Auch im Halbfinale war

ihre Kontrahentin chancenlos. Im Finale traf die 49-Jährige auf die topgesetzte Fee Döhring, aktuell die Nummer drei in Deutschland in der Klasse Ü45. Einen Satzball von Döhring im ersten Satz wehrte Höllein, die aus Tirol kommt, ab. Schließlich gelang Höllein sogar noch der Sieg in drei Sätzen (3:0), mit dem sie sich den Meistertitel sicherte. (jb, Foto: 1. SCK)